



# Pemkot Bagi-bagi Modal

MANTRIJERON -- Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta memberi pinjaman modal bergulir untuk kelompok usaha masyarakat di 45 kelurahan se-Jogja. Pinjaman ini untuk 5 kelompok usaha di setiap kelurahan, dan setiap kelompok memperoleh pinjaman modal Rp 10 juta.

Untuk putaran pertama, Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti menyerahkan modal bergulir kepada kelompok usaha di Kecamatan Mantrijeron, Mergangsan, Wirobrajan, dan Umbulharjo, Rabu (12/11). Modal diserahkan langsung kepada para ketua kelompok unit usaha.

Haryadi berpesan agar setiap unit usaha bisa melunasi pinjaman tepat waktu. Sehingga modal bisa berkembang dan tidak hanya satu orang atau

satu kelompok saja yang bisa menikmatinya, karena pinjaman modal itu akan kembali digulirkan kepada unit usaha yang lain agar manfaatnya bisa dirasakan merata.

Menurutnya, bantuan tersebut merupakan bentuk kepercayaan Pemkot kepada masyarakat yang masih memiliki kemauan berpikir dan berusaha meningkatkan taraf kesejahteraannya.

Pemilihan kelompok berdasarkan hasil seleksi ketat. Pengawasan dilakukan Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Koperasi (Perindagkop), pemantauan penggunaan dana dilaksanakan rutin setiap bulan.

Jika dana dikelola dengan baik, kata dia, modal tersebut dapat berkembang dengan dukungan manajemen keuangan yang baik pula. Setiap kelompok

juga diharapkan dapat memberikannya kepada pihak yang tepat, sehingga manfaatnya akan terlihat.

"Semisal terbiasa memiliki modal Rp 1 juta, dan karena sekarang telah mendapatkan bantuan modal 10 kali lipat lebih banyak, unit usaha harus memiliki perencanaan yang lebih matang. Karena perencanaan yang salah terhadap dana yang besar, malah dapat mengakibatkan kerugian," tuturnya.

Ditambahkan, pinjaman modal kepada kelompok usaha berbasis masyarakat diharapkan bisa memperbaiki perekonomian Jogja. Perkembangan perekonomian akan berdampak positif terhadap bidang-bidang lain seperti penyerapan tenaga kerja, suasana Jogja yang kondusif, dan budaya masyarakat yang baik. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005